

Философия социальных коммуникаций

Научно-теоретический журнал
Издается с февраля 2006 года

Учредитель: Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (г. Волгоград).

Главный редактор: В. В. Юсупов, кандидат юридических наук, доцент.

Редакционная коллегия:

Н. Г. Багдасарьян, доктор философских наук, профессор кафедры социологии и культурологии Московского государственного технического университета им. Баумана (г. Москва);
В. Р. Веснин, доктор экономических наук, профессор, зав. кафедрой менеджмента Московского государственного университета (г. Москва);
О. В. Гречкина, доктор юридических наук, профессор кафедры административного права и процесса РАНХиГС, (г. Москва);
Т. С. Каракенцева, доктор философии, преподаватель кафедры философии Еврейского университета в Иерусалиме (Hebrew University of Jerusalem) (г. Иерусалим);
Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор, зав. кафедрой философии и социально-политических дисциплин Амурского гуманитарного-педагогического университета (г. Комсомольск-на-Амуре);
И. А. Морозова, доктор экономических наук, профессор кафедры мировой экономики и экономической теории Волгоградского государственного технического университета (г. Волгоград);
В. С. Плотников, доктор экономических наук, профессор кафедры экономики и финансов Севастопольского филиала Российского экономического университета имени Г. В. Плеханова (г. Севастополь);
Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор, зав. кафедрой административного и муниципального права Воронежского государственного университета (г. Воронеж).

Ответственный редактор: И. А. Лавров.

За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.

Адрес учредителя и редакции: 400011, г. Волгоград, проспект Университетский, 64,
Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального
образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права».

Тел.: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство о регистрации
средства массовой информации ПИ № ФС77-66917 от 22 августа 2016 года.

Philosophy of Social Communications

Theoretical Scientific journal
Published in February 2006

Founder: Private Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor in Chief: V. V. Yusupov, Candidate of Law, Associate Professor.

Editorial board:

N. G. Bagdasarian, Doctor of Philosophy, Professor of Sociology and Cultural Studies of Moscow State Technical University Named After Bauman (Moscow);

V. R. Vesnin, Doctor of Economics, Professor, Head of Department of Management of Moscow State University (Moscow);

O. V. Grechkina, Doctor of Legal Sciences, Professor of Department of Administrative Law and Procedure of Russian Academy of National Economy and Public Administration Under the President of Russian Federation (Moscow);

I. A. Morozova, Doctor of Economics, Professor of Department of World Economy and Economic Theory of Volgograd State Technical University (Volgograd);

T. S. Karachentseva, Doctor of Philosophy, Lecturer of Department of Philosophy of Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem);

R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor, Head of Department of Philosophical, Social and Political Sciences of Amur Humanitarian-Pedagogical University (Komsomolsk-on-Amur);

V. S. Plotnikov, Doctor of Economic Sciences, Professor of Department of Economics and Finance of Sevastopol Branch of Russian University of Economics Named After G. V. Plekhanov (Sevastopol);

Y. N. Starilov, Doctor of Law, Professor, Head of Department of Administrative and Municipal Law of Voronezh State University (Voronezh).

Executive editor: I. A. Lavrov.

Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.

Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.

Address of Founder and Editor: 400011, Volgograd, University Avenue, 64,

Non-state Educational Institution of Additional Professional Education

«Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law».

Telephone: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
information technology and mass communications.*

Certificate of Registration ПИ № ФС77-66917 on August 22, 2016.

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Аджиева А. И.</i>	
Оптимизация организационной структуры предприятия	5
<i>Аджиева А. И.</i>	
Автоматизация бизнес-процессов как успех в цифровизации.....	9
<i>Аджиева А. И.</i>	
Взаимосвязь кадровой политики и кадровой стратегии предприятия	12
<i>Алимова Е. Н.</i>	
К вопросу об обоснованности правоограничений в сфере общественного здоровья в условиях чрезвычайного положения.....	16
<i>Давудова С. А</i>	
Перспективы развития бизнеса при налоговой поддержке в условиях санкционной политики	19
<i>Епифанов А. Е.</i>	
Институт пересмотра, внесения поправок и изменения Конституции в советском государстве и праве.....	24
<i>Епифанов А. Е.</i>	
Правовая политика в сфере продовольственной безопасности (теория и практика)	27
<i>Епифанов А. Е.</i>	
Реализация принципа разделения властей в современной России (теоретико-правовые аспекты).....	32
<i>Кононенко Д. В., Лачинова Д. С., Лачинова Л. Ю.</i>	
Сравнительный анализ законодательного регулирования института иностранных агентов в США, Австралии и России	37
<i>Чуйкин Д. А.</i>	
Британский парламент и внешняя политика в XX веке: на пути к усилению парламентаризации	42
ОБ АВТОРАХ	49

CONTENTS

<i>Adzhieva A. I.</i>	
Optimization of the Organizational Structure of the Enterprise	5
<i>Adzhieva A. I.</i>	
Business Process Automation as Success in Digitalization	9
<i>Adzhieva A. I.</i>	
Relationship of Personnel Policy and Personnel Strategy of the Enterprise.....	12
<i>Alimova E. N.</i>	
On the Question of the Validity of Legal Restrictions in the Field of Public Health in a State of Emergency	16
<i>Davudova S. A</i>	
Prospects for Business Development with Tax Support in the Context of Sanctions Policy.....	19
<i>Epifanov A. E.</i>	
Institute for Revising, Amending and Amending the Constitution in the Soviet State and Law	24
<i>Epifanov A. E.</i>	
Legal Policy in the Field of Food Security (Theory and Practice).....	27
<i>Epifanov A. E.</i>	
Implementation of the Principle of Separation of Powers in Modern Russia (Theoretical and Legal Aspects)	32
<i>Kononenko D. V., Lachinova D. S., Lachinova L. Yu.</i>	
Comparative Analysis of Legislative Regulation of the Institution of Foreign Agents in the USA, Australia and Russia	37
<i>Chuykin D. A.</i>	
British Parliament and Foreign Policy in the 20th Century: Towards a Stronger Parliamentarization.....	42
THE AUTHORS' DATA	50